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Kindertagespflege  
(Antrag der Kreistagsfraktion DIE GRÜNEN) 
 
 
Zu dem im Betreff genannten Beratungsgegenstand wurde umseitiger 
 

A n t r a g   der  Kreistagsfraktion DIE GRÜNEN 
 
eingereicht. 
 
 
 
 
 

 DER LANDRAT 
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                                                                                                                  Kreistagsfraktion Reutlingen 

 

 

 

 

Herrn 
Landrat Dr. Ulrich Fiedler 
Landratsamt 
 
72764 Reutlingen 
 
 
 
 
                                                                            Reutlingen, den 10. Mai 2021 
 
 
Zuschüsse Kindertagespflege / Unterschiedliche Gebü hren für U3 und Ü3 in 
der Kindertagespflege / Anträge 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Fiedler, 
 
die Problematik der unterschiedlichen Landeszuschüsse für U3 und Ü3 in der 
Kindertagespflege ist bekannt. Betroffene Eltern haben uns angeschrieben und auf 
diesen Sachverhalt erneut hingewiesen. Wenn ein Kind von U3 in Ü3 übertritt fallen 
für die betroffenen Eltern stark erhöhte Gebühren an. In dem uns bekannten Fall sind 
es 250 € pro Monat. Dies halten wir für nicht akzeptabel, insbesondere auch deshalb, 
weil es Eltern gibt, die für ihre Kinder keinen Kita-Platz bekommen haben und 
deswegen auf die Tagespflege ausgewichen sind. Aber auch unabhängig davon ist 
die unterschiedliche Gebührenhöhe als ungerecht zu bezeichnen.  
 
Deswegen stellen wir folgende Anträge: 
 

1.) Die Gebühren für die Ü3-Betreuung bei der Kindertagespflege werden auf die 
gleiche Höhe wie für die bisherige U3-Betreuung festgelegt. Die 
Gebührentabelle wird in diesem Sinne neu gefasst. 

2.) Die Verwaltung wird beauftragt, mit der Stadt Reutlingen über einen Ausgleich 
der zusätzlich entstehenden Kosten zu verhandeln.  

3.) Die Verwaltung berichtet im Jugendhilfeausschuss über die Zahl der 
betroffenen Familien und die Höhe der Kosten durch die Gebührengleichheit.  

 
Mit freundlichen Grüßen 

Hans Gampe 
Susanne Häcker 


